

## Best of Turkey 10D

**Nikmati Keindahan bangunan tertinggi dunia Burj Khalifa di Middle East Bersama VineTour.**

HIGHLIGHT:

ISTANBUL ,CANAKKALE ,KUSADASI ,PAMUKKALE ,KONYA ,CAPPADOCIA & ANKARA

ISTANBUL – BLUE MOSQUE, HIPPODROME, TOPKAPI PALACE, BOSPHORUS CRUISE  
PAMUKKALE – HIERAPOLIS, THE WHITE TRAVERTINES  
KONYA – MEVLANA MUSEUM  
CAPPADOCIA – SARATLI UNDERGROUND CITY, GOREME OPEN AIR MUSEUM, AVANOS VILLAGE, UCHISAR CASTLE, BELLY DANCE SHOW  
ANKARA – ATTATURK MAUSOLEUM  
DUBAI – PHOTO STOP AT BURJ AL ARAB, PHOTO STOP AT BURJ KHALIFA, PHOTO STOP AT THE ATLANTIS, JUMEIRAH BEACH, SPICE & GOLD SOUKS, DESERT SAFARI WITH 4WD WITH DINNER & BELLY DANCE SHOW.

Hari 01: JAKARTA – ISTANBUL TK 67 20.35 – 06.40+1

Berangkat dari Jakarta menuju Istanbul.

Akomodasi: Dalam pesawat

Hari 02: ISTANBUL

Setibanya di Ataturk Airport Istanbul, Anda langsung diajak city tour Blue Mosque, Hippodrome, tak ketinggalan berfoto di depan St. Sophia Museum yang dahulu merupakan Gereja pada masa Byzantium dan dirubah menjadi Mesjid pada masa pemerintahan Ottoman, dan Topkapi Palace yaitu istana bekas tempat tinggal para Sultan di masa pemerintahan Dinasti Ottoman. (Makan Siang, Makan Malam)

\*\*Note : Topkapi Palace tutup setiap hari Selasa, bila jadwal acara jatuh pada hari Selasa maka Topkapi Palace akan digantikan ke hari berikutnya.

Akomodasi: Grand S Hotel \*\*\*\* atau setaraf

Hari 03: ISTANBUL – DENIZLI – PAMUKKALE TK 2578 17.10 – 18.20

Setelah makan pagi, Anda akan diajak untuk menyusuri Selat Bosphorus Cruise dengan kapal Cruise, dilanjutkan dengan pesawat udara menuju Denizli, Setibanya di Denizli anda langsung menuju Pamukkale dengan mengunjungi kolam air mineral yang terbentuk sejak ribuan tahun lalu The White Travertines dan Hierapolis.

(Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam)

Akomodasi: Tripolis Hotel \*\*\*\* atau setaraf.

**Hari 04: PAMUKKALE – DINAR – KONYA – CAPPADOCIA**

Hari ini Anda akan diantar menuju Konya melewati Dinar. Perjalanan dilanjutkan menuju Konya untuk mengunjungi Mausoleum of Mevlana dan berfoto di depan Caravanserai dimana dahulu di gunakan sebagai tempat perhentian para pedagang. Perjalanan dilanjutkan menuju Cappadocia. Setibanya di Cappadocia Anda akan diajak untuk menikmati makan malam dan check in hotel. (Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam)

Akomodasi: Avrasya Hotel atau setaraf

**Hari 05: CAPPADOCIA**

Pagi ini, Anda dapat mengikuti tur tambahan (Optional) Hot Air Balloon sambil menikmati keindahan pemandangan matahari terbit dari atas ketinggian. Setelah makan pagi, Anda akan orientasi di kota Cappadocia dimulai dengan mengunjungi Goreme Valley & National Park yang merupakan bekas tempat penyebaran agama kristen di daerah ini yang dilestarikan oleh UNESCO, Uchisar Valley, Pigeon Valley, Underground City yang merupakan kota bawah tanah yang di Turkey, Pigeon Valley, Mushroom Head Rock dan Avanos Village yang merupakan tempat kerajinan gerabah. Setelah makan malam, Anda akan diajak untuk menyaksikan tarian khas Turkey yaitu Belly Dance.

(Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam)

**Hari 06: CAPPADOCIA – ANKARA – BOLU**

Hari ini perjalanan dilanjutkan menuju Ankara. Tiba di Ankara Anda akan diajak untuk mengunjungi makam dari pahlawan nasional dan presiden pertama Turkey di Mausoleum of Atatürk. Sore hari diantar menuju Bolu untuk check in dan makan malam. (Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam)

Akomodasi: Koru Hotel \*\*\*\* atau setaraf.

**Hari 07: BOLU – ISTANBUL**

**ISTANBUL – DUBAI TK 760 20.05 – 02.35+1**

Hari ini setelah santap pagi, perjalanan kembali menuju kota Istanbul. Setibanya di Istanbul, Anda akan diantar menuju Emirgan Park untuk menikmati Keindahan bunga Tulip di tanah aslinya, dilanjutkan dengan berbelanja oleh-oleh khas Turkey di Grand Bazaar dan langsung diantar menuju Istanbul International Airport menuju Dubai.

(Makan Pagi, Makan Siang)

**\*\*Note :** Grand Bazaar tutup setiap hari Minggu, bila jadwal acara jatuh pada hari Minggu maka Grand Bazaar akan digantikan ke Spice Bazaar

Akomodasi: Dalam Pesawat

**Hari 08: DUBAI**

Hari ini tiba di Dubai, Anda akan diantar menuju hotel untuk beristirahat. Setelah makan pagi, tour dimulai dengan mengunjungi/melewati Jumeirah Beach, berfoto di depan Burj Al Arab, Spice & Gold Souk, melewati kawasan Palm Island sambil berfoto di depan hotel Atlantis. Sore hari bersiap-siap untuk mengikuti Safari Desert Tour dengan kendaraan 4WD sambil menyaksikan Tarian Belly Dance. (Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam)

Akomodasi: Cassells Hotel Al Barsha Hotel \*\*\*\* atau setaraf

Hari 09: DUBAI – ISTANBUL TK 763 08.20 – 11.25

ISTANBUL – JAKARTA

Setelah makan pagi, Anda akan diantar menuju Bandara untuk melanjutkan perjalanan menuju Tanah Air melalui Istanbul. (Makan Pagi)

Akomodasi: Dalam Pesawat

Hari 10: TIBA JAKARTA TK 66 00.40 – 19.15

Hari ini Anda tiba di Jakarta.

**BIAYA TOUR DALAM US DOLLAR:**

Date of Departure

SEP: 02, 18 \$1388

OCT: 04, 21 \$1388

NOTE : VISA DUBAI & TURKEY DOUBLE ENTRY (2 KALI MASUK )

**BIAYA TAMBAHAN :**

01. Single Supplement: \$ 230 / orang.

02. Visa Turkey + Dubai : USD 175/Orang

03. Fuel surcharge + airport tax : USD 590 (Subject to change)

04. Airport Tax Jakarta: Rp. 150.000,- per orang

05. Tipping yang diwajibkan untuk Local Guide \$3/orang/hari, driver \$2/orang/hari & Tour Leader \$2/orang/hari (Total USD 60/orang).